

LA ENCUESTA DE EL DÍA

¿A partir del 1 de enero seguirá utilizando la peseta?

Dada la proximidad de la implantación de la moneda única, hemos preguntado a los encuestados si utilizarán también la peseta en enero y febrero

Anabel

Yo creo que los dos primeros meses del año seguirá utilizando las dos monedas, euro y pesetas, porque creo que me va a costar un poco acostumbrarme a la moneda única, y creo que utilizar ambas monedas me ayudará a adaptarme.



María

Pienso que no abandonaré el uso de la peseta desde el primer día de enero y que iré utilizando las dos monedas al mismo tiempo para irme acostumbrando al euro y poder ir comparando precios antes de que sólo esté vigente la moneda única.



Sara

Utilizaré tanto la peseta como el euro porque pienso que cambiar a euros directamente será más difícil para mí, así que con las dos monedas podré ir acostumbrándome para cuando pasen los meses de enero y febrero y sólo se pueda utilizar el euro.



Paloma

Sin duda utilizaré también la peseta durante los dos meses de convivencia porque creo que va a ser un poco difícil la adaptación. De hecho no tengo una calculadora para convertir pesetas en euros, pero lo que sí tengo ya es una tarjeta conversora.



EDITORIAL

¿Dónde se esconde Osama Bin Laden?

Transcurren los días, de forma lenta, y sigue sin conocerse el paradero exacto del terrorista Osama Bin Laden, al que Estados Unidos clama para que sea encontrado, como sea, vivo o muerto. Ni el régimen talibán dice saber dónde está, de ahí que cabe la posibilidad de que no esté mintiendo y pueda estar fuera de Afganistán en un lugar seguro, tal y como se predicía en días pasados.

Pero lo cierto y verdad es que Estados Unidos insiste en poner "patas arriba" un país -Afganistán- que, tras los insistentes bombardeos, ha quedado prácticamente "pelado". Y es que Estados Unidos tiene muy claro que la guerra no va a ser corta pese a que se capture a Osama Bin Laden -si al final es posible, claro está-, porque las redes terroristas seguirán funcionando... aunque con más dificultades.

Resulta curioso que hasta la fecha nadie haya traicionado a Bin Laden a pesar del suculento "premio" que ofrece Estados Unidos por su cabeza. Quizás ahora, muchas semanas después de la intervención militar de Estados Unidos en Afganistán, el régimen talibán comience a desquebrajarse y se abra una puerta de esperanza que permita la detención de Bin Laden, que pese a todo sigue contando con un incondicional apoyo por parte de muchos grupos... y de dinero con el comprarles.

EL DÍA
—CUENCA—

Depósito Legal: CU-380-1987.
Dirección: Polígono El Cantoral, 13 - 16004 CUENCA.
Apdo. Correos: 139. Centralita Tel. 969 212 294. Fax: 969 213 200.
Tbo: Publicidad: 969 24 04 23 Fax Publicidad: 969 225 351.
Redacc. Tarancón: 969 327 064.

DIRECTOR - PRESIDENTE: Santiago Mateo Salguero.
DTOR. ADMINISTRATIVO: Ana María Anula.
SUBDIRECTOR: Javier Semprín. DTOR. DE MONOGRAFICOS Y PUBLICIDAD: Angel Hidalgo.
JEFE DE PERSONAL: Alberto Jiménez. JEFE DE TALLER: Miguel Ángel Esteban.

CONSEJO DE REDACCIÓN: Nicolás Mateo (Pte. R.A.C.A.L.); Eva Palenque (Pta. Asoc. Luzin); Luis M. González (Pte. F.A.V.E.C.U.); Antonio González Rosero (Dtor. Terr. CCM); Antonio Huérfano (Sctor. C.Rural Cuenca); Agustín de León (Pte. F.A.E.C.); Eduardo Fernández Palomo (Pte. C. Comercio)

REDACCIÓN: Carlos Iserte, José María Dávila, M. Jesús Serrano, Esther Palenciano, Miguel A. Ramón, Trinidad Saiz, Aitor Anguiano, Patricia Mateo, José Luis Muñoz, Luis García del Valle, Amparo López, Esther Ortiz, Rubén Arribas y Eduardo Toscano.

REDACCIÓN TARANCÓN: Claro Alcázar.

REDACCIÓN GRÁFICA: Manuel M. Casado, Javier Romero.

Artículos, anuncios y fotografías son propiedad de EL DÍA DE CUENCA, S.A.

E-mail REDACCIÓN: diadecuenca@etelnet.es E-mail PUBLICIDAD: diapubli@etelnet.es

Ataque terrorista a la Ertzaintza

El artefacto que hacía explosión este pasado martes por la noche en Bilbao y que hirió a dos agentes de la Ertzaintza ha quedado claro que pretendía atacar contra este cuerpo de policía autónomo. El procedimiento empleado esta vez por ETA, colocando una bomba junto a una pancarta que había atado a dos árboles, hace pensar que todo estaba preparado para causar el mayor daño a los agentes que se trasladaron hasta el lugar de los hechos. Una prueba más de que la banda terrorista ETA atenta indiscriminadamente contra cualquier colectivo, como nos tiene acostumbrados en los últimos meses... en el que todos estamos amenazados.

LAS FRASES DE EL DÍA

Araceli Muñoz

CONSEJERA DE INDUSTRIA Y TRABAJO

"El crecimiento en visitantes y pernoctaciones es resultado de nuestro esfuerzo y tener claro que el turismo es desarrollo"



Josep Piqué

MINISTRO DE ASUNTOS EXTERIORES

"España no aceptará en ningún caso un referéndum de autodeterminación en el Peñón de Gibraltar"



CARTAS AL DIRECTOR

LA FOTO DE NUESTROS LECTORES

Estepona
PP + GIL =
¡¡"Gil y pepe-
ros"!!

Que el PP no respeta los pactos a los que se compromete, no es nuevo ni nos tiene que extrañar a nadie, lo hacen de manera sistemática y habitual.

Pero que por el ansia de poder, rompan pactos y se unan al GIL para obtener la alcaldía de Estepona, ronda lo inmoral, aunque esto tampoco nos debería asombrar, ya que del 60% de los concejales que el GIL ha perdido desde las elecciones el 40% se han pasado al PP.

Sin duda es el sitio donde más cómodos están, ya que como todos sabemos la gran mayoría del GIL fueron y son empresarios emergidos de la cultura del pelotazo y la especulación, otros (los menos) engañados por el esplendor de la fachada del GIL marbellí, muchos añorantes de los tiempos del ordeno y mando y

por supuesto parte de las nuevas generaciones de la derecha pura y dura del país, que se integraron en el GIL porque el presidente D. Jesús "tal y tal" les ofrecía un espacio y la posibilidad de mandar como a ellos les gusta, con el "yo especulo y mando", y con esta gente ¡pacta el Partido Popular!.

La paradoja está en el Sr. Arenas, la Sra. Teófila Martínez, ... y todos los altos cargos del PP andaluz y nacional, que despotricaban y pedían a gritos un pacto anti-Gil, de las fuerzas democráticas. Pues bien, en Estepona estaba el pacto y funcionaba, gobernaba el PSOE conjuntamente con el PP, IU y Partido Andalucista.

Pero cuando les ofrecen la alcaldía, dan por terminado el pacto y la Sra. Rosa, segunda en la lista del PP, con cuatro concejales, pasa a ser alcaldesa de Estepona, con la ayuda inestimable aunque supongo que sí pagable, de los siete concejales procedentes del GIL, y las dos abstenciones de otros dos concejales del citado GIL ahora en el Grupo Mix-



Todos en fila

Esta simpática imagen fue captada ayer por nuestro redactor gráfico en la localidad de Sisante. En ella se aprecia un grupo de escolares agarrados de una cuerda y acompañados por dos maestras durante el recreo de la jornada escolar.

to.

Sr. Arenas, en Estepona han dado una nueva lección de lo que es la decencia democrática para ustedes.

Ustedes pactan con el diablo si hace falta para conseguir el poder, el PP andaluz ha ganado una alcaldía, pero ha perdido mucha dignidad, ustedes habrán conseguido un aliado en Jesús Gil, o han dormido de momento a un adversario, claro que después de esto, no me extrañaría ver de vicepresidente primero del Atl. de Madrid a D. Rodrigo Rato, a usted de vicepresidente segundo y a Dña. Teófila de presidenta de honor, en el palco del Vicente Calderón.

Adolfo Martínez Gómez
D.N.I. 4.564.730

Las opiniones vertidas en las distintas columnas de opinión no coinciden necesariamente con la opinión del periódico, la cual sólo se transmite a través del artículo editorial. Para que una opinión pueda ser publicada es imprescindible que venga acompañada de una fotocopia del DNI del firmante, y que cuestiones de espacio impidan cartas cuya extensión exceda de las 40 líneas mecanografiadas. EL DÍA